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Gestori Scuole infanzia e nidi 
 
 
Parma, 28 marzo 2020 
 

IMPORTANTI   INFORMAZIONI 
 
   
Sono in fase di completamento gli iter per l’accesso agli ammortizzatori sociali per i dipendenti delle scuole 
a seconda delle diverse consistenze di dipendenti; di seguito quanto realizzato e quanto rimane da realizzare 
per il completamento degli iter. 
 

1. Scuole con 0-5 dipendenti:  
a.  nei giorni scorsi sono stati raccolti gli accordi per il periodo fino al 22 marzo. I 

consulenti dovrebbero aver inoltrato al richiesta di CIG in deroga alla Regione Emilia 
Romagna.  Qualora non avessero ancora provveduto si sollecita ad operare con 
urgenza. Sarebbe gradita una comunicazione alla Segreteria Fism del completamento 
di questa fase 

b. Per il periodo dal 23 marzo e per 9 settimane le scuole (quindi fino al 25 maggio) Si 
potrà inoltrare una ulteriore domanda di CIG in deroga, senza accordi sindacali, come 
previsto dalla normativa. Per quel periodo ci sarà un altro termine di apertura per 
inoltrare le domande da parte dei Vs consulenti. 

 

2. Scuole con oltre 5 e fino a 15 dipendenti: 

• Periodo: dal 24 febbraio al 22 marzo è prevista la CIG in deroga; è obbligatorio 
l’accordo con le OOSS; la domanda dovrebbe essere stata inoltrata dai vostri 
consulenti in questi ultimi giorni utilizzando i Formati da Allegato 1 ed Allegato 2. In 
data sabato 28 marzo è stato inoltrato un Allegato 2/23 ai Gestori delle scuole con 
dipendenti da 6 a 15 che integra gli accordi sino al 22 marzo e sostituisce il precedente 
Allegato 2 il quale prevedeva gli accordi sino al 29 febbraio; l’allegato 2/23 prevede 
l’impegno da parte dei gestori all’anticipo della CIG in deroga,  se ciò divenisse 
tecnicamente possibile. 

• Periodo: dal 23 marzo per 9 settimane (quindi sino al 25 maggio): in questo secondo 
periodo la normativa prevede di accedere alla FIS in deroga; in data 28 marzo vi è 
stato inoltrato Allegato A da completare con dati, timbro firma e inoltrare a segreteria 
secondo le istruzioni che sono state impartite 
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3. Scuole con oltre 15 dipendenti:  

E’ stato firmato un accordo in precedenza che scade il 03 aprile che prevedeva integrazione 
al 100%. Il nuovo accordo non prevederà più l’integrazione al 100% ma si manterrà   
l’anticipo in busta paga. Seguiranno istruzioni non appena sarà firmato il nuovo accordo 
previsto per la prossime settimana 

 

 

Tutto quanto sopra indicato è da intendersi per le scuole che hanno utilizzato il percorso indicato dagli 

accordi regionali sottoscritti da FISM con le OOSS. Non siamo al corrente degli accordi sottoscritti dalle 

scuole che applicano i CCNL  AGIDAE e ANINSEI  e delle scuole che sono gestite da cooperative e/o che 

hanno seguito percorsi autonomi. 

 
 
 
Liquidità per le scuole: 
 
 Per poter disporre della liquidità necessaria a sostenere il pagamento anticipato degli ammortizzatori sociali 
stiamo concordando con la Direzione di Credit-Agricole di Parma finanziamenti chirografari specifici, fino a 
quando gli ammortizzatori potranno essere recuperati. 
 La procedura è prevista per chi accede alla FIS; stiamo verificando di poter estendere la procedura anche alle 
scuole che accedono alla CIG, in primis per le scuole che occupano da 6 a 15 dipendenti per il periodo dal 1 
al 22 marzo, firmatarie dell’Allegato 2/23; si sta valutando la possibilità di estendere anche  alle scuole da 0 
a 5, come si diceva in precedenza se tecnicamente possibile l’operazione di anticipo da parte delle scuole.   
 
 
Riduzione delle rette. 
 
Nei giorni scorsi abbiamo inoltrato comunicazioni per la riduzione delle rette. In questi ultimi giorni sono 
iniziati contatti a livello regionale e nazionale per lo stanziamento di ulteriori fondi a favore dei servizi per 
l’infanzia. Confidiamo di avere informazioni entro la metà della prossima settimana; tali fondi  potrebbero 
metterci in condizione di aumentare la riduzione della retta sino al quasi azzeramento. Chiedo quindi di 
attendere la seconda metà della settimana per prendere decisioni. 
 
Comprendo che diventa difficile dare informazioni certe ma chiedo di seguire gli aggiornamenti che di mano 
in mano inoltriamo tramite il sito o via mail.  
In questo modo riusciremo a dare informazioni il più possibile chiare e tempestive cercando di tenere insieme 
il sistema. 
 
Sempre a disposizione per qualsiasi dubbio. 
 
Cordiali saluti 
Il Presidente 
 
 
  
  
  
  
 


